

Wie setze ich das, was ich gehört habe, in Veränderungsprozessen um?

Fügen Sie ihre Gedanken per Doppelklick hinzu.

ESTHERKUHN 19. NOVEMBER 2020, 14:31 UHR

Wahrnehmen, was sich im Prozess bewährt hat. Das mit reinholen für die weiteren Wege

Ein guter Anfang ist entscheidend

Ehrenamtliche und Hauptamtliche

Ehrenamtliche möchten endlich Veränderung. Hauptamtliche zögern, weil sich ihr Berufsbild zu stark verändert.

Anhand des Spinnennetzes überprüfen, wo man in den einzelnen Feldern gerade steht

Vision erarbeiten

Aus den Visionen der Einzelnen eine gemeinsame Vision entwickeln. Die Vision immer wieder erneuern.

Gutes Kommunikationskonzept erarbeiten: wer muss wann einbezogen werden; offene Info-Abende etc.

Vertrauensfrage stellen

Vertrauensfrage am Beginn des Prozesses thematisieren.

nicht nur tun, sondern auch darüber reden

Keine Angst vor Spinnen...

Das Spinnennetz nutzen als Basis für weitere Analysen, für strukturiertes Vorgehen und nach Priorität abarbeiten.

Den Anfang gut gestalten.

Vertrauen wächst, wo man sich gegenseitig einlädt. Gegenseitige Gastfreundschaft. Aber wie ist das unter Corona-Bedingungen möglich?

Spinnennetz

Alle drei Bereiche bzw. alle neun Punkte im Blick behalten und immer wieder überprüfen.

Infoblatt erstellen und an alle Kirchengemeinde-mitglieder verteilen.

Multiplikatoren benennen, die in der Gemeinde die Informationen verbreiten und ansprechbar sind.
